

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa GCA adalah salah satu program pada kompetensi iman Kristen dalam kurikulum PPGT. GCA akan mendorong setiap kader PPGT bukan hanya memiliki Alkitab namun juga dalam memiliki karakter yang mencintai Alkitab dengan membaca Alkitab setiap hari, memahami isi Alkitab tersebut hingga mengaplikasikan makna Alkitab tersebut dalam kehidupan sehari-hari. Anggota PPGT akan berproses dalam 5 tahapan untuk mencapai semua kompetensi Iman Kristen yang berpatokan pada kurikulum PPGT. Indikator disetiap tahapan tersebut meliputi PPGT memiliki Alkitab, memahami pentingnya menguasai Alkitab, memiliki motivasi membaca Alkitab, memiliki jadwal daftar bacaan harian Alkitab, membaca Alkitab secara rutin dan berkesinambungan, mampu menguraikan pengelompokan kitab-kitab PL dan PB, dapat menjelaskan pokok-pokok ajaran utama dari masing-masing kitab PL dan PB, mampu menemukan makna dari isi Alkitab, dapat merefleksikan pesan dari isi Alkitab, dan dapat berkhotbah tentang isi Alkitab. GCA jika mampu dilakukan dengan baik dan bertanggungjawab, akan memberikan dampak positif bagi setiap generasi Gereja yang selalu memiliki motivasi mencintai Alkitab.

## B. Saran

Dalam uraian kesimpulan diatas maka penulis memberikan saran-saran yang kemudian dapat membantu PPGT( anggota biasa maupun luarbiasa), dalam melaksanakan GCA yang berpatokan pada kompetensi iman Kristen bagi anggota PPGT.

1. Bagi anggota PPGT, agar berusaha untuk memberikan waktu mencintai Alkitab yang menjadi dasar dari kehidupan orang percaya.
2. Bagi anggota PPGT untuk konsisten untuk tidak hanya memiliki Alkitab namun juga memiliki ruang untuk membaca dan menguasai isi Alkitab tersebut. Hal ini akan tercapai salah satunya lewat penerapan GCA dalam kehidupan sehari-hari.
3. Anggota PPGT perlu untuk membangun motivasi dalam mencintai Alkitab dengan belajar menjadwalkan waktu khusus untuk membaca Alkitab, mencatat dan merefleksikan Firman Tuhan, terbiasa dalam berdoa, dan terlibat dengan aktif dalam persekutuan.
4. Bagi peneliti berikutnya, penulis memberi saran untuk meneliti bagaimana dalam membangun kesadaran anggota PPGT untuk memberi ruang dalam melaksanakan GCA yang akan membangun pertumbuhan iman Kristen bagi anggota PPGT.